



Boletín Núm. 98/18
Guadalajara, Jalisco, 21 de agosto de 2018

Un acto de responsabilidad social la firma de convenio de colaboración Iteso-CEDHJ: Hernández Barrón

“Hacer el mayor esfuerzo, hacer alianzas estratégicas y realizar las cosas con la mayor claridad de mente y corazón, conscientes de que algún día vendrá el juicio de la historia. Trabajar por la paz y los derechos humanos es una tarea que se hace momento a momento, todos los días”, fueron las palabras pronunciadas por el titular de la defensoría pública de derechos humanos, Alfonso Hernández Barrón, durante la firma del convenio de colaboración y cooperación entre el Iteso y la CEDHJ, la mañana de hoy.

Este convenio enriquece las relaciones entre ambas instituciones que ya venían dándose en otras épocas y que se fortalecieron de un año a la fecha.

“Para nosotros es muy importante estar con ustedes, retomar este vínculo. Para nadie es desconocido lo que hace la universidad, el Iteso, la comunidad jesuita, en nuestro país, ha sido un factor muy importante para el desarrollo de nuestros pueblos, de tal manera que llegar y construir a través de la maestría, a través de los diferentes programas, a través de otras actividades que podamos en conjunto poner a disposición de nuestra comunidad, me parece un acto de responsabilidad social”, expuso el presidente de la CEDHJ.

Presentó un resumen sobre el trabajo realizado a un año de gestión al frente de la CEDHJ y repasó los proyectos en la promoción de los derechos humanos de la mano con las diferentes expresiones de la sociedad civil. Agradeció la oportunidad de caminar juntos en la defensa de la dignidad de las personas los siguientes años.

El rector del Iteso, José Morales Orozco, dijo que “cuando una institución como el Iteso, firma un convenio, no es para ver cómo sacamos ventaja unos y otros, sino se trata de ver cómo colaboramos juntos, poniendo todos nuestros recursos humanos, académicos y materiales a favor de los derechos humanos, ese es el sentido que tiene cualquier convenio que firme esta institución”.

Explicó que ante la complejidad que se vive en el mundo y en México no podemos enfrentar los problemas de manera individual, sino que debe hacerse en colaboración, entre personas, entre grupos, entre instituciones, el sector privado y el sector público; entre la academia y las universidades, en este caso el Iteso y la CEDHJ.

“Los derechos humanos forman parte esencial, para nosotros como institución y sobre todo para la Compañía de Jesús, de lo que es nuestra misión, que es la promoción de la justicia a favor de los que sufren la lesión en su dignidad”, agregó.

Por parte de la casa de estudios estuvieron presentes la directora académica Catalina Morfín López; Ana María Vázquez, directora del Departamento de Estudios Socioeconómicos; Gerardo Pérez, coordinador del Programa de Derechos Humanos y Paz; Pedro Ramírez, de la Dirección de Relaciones Externas; Isabel Valdez,



de la oficina de Relaciones Institucionales y Alejandro Anaya, coordinador de la Maestría de Derechos Humanos y Paz. Por parte de la CEDHJ, Eduardo Reyes, coordinador de asesores; Luis Antonio Corona, director del Instituto de Investigación y Capacitación; y Juan Carlos Páez, coordinador de Estudios y Proyectos.

Luego de la firma del convenio de colaboración, el titular de la CEDHJ, Alfonso Hernández Barrón, se trasladó al auditorio Pedro Arrupe SJ, del Iteso, para escuchar la “Lectio brevis”, una conferencia magistral a cargo de Rubén Corona Cadena, director del Departamento de Filosofía. Con este acto tradicionalmente se abre el ciclo escolar y se da la bienvenida a los alumnos de licenciatura y posgrado.

Luego de la conferencia, el rector José Orozco destacó la presencia del presidente de la CEDHJ e hizo pública la firma del convenio, reiteró la cooperación de las instituciones en materia académica, en investigación y capacitación, entre otros rubros.

°°0°°